

LETTRE DE NOUVELLES

"Il y a plus de joie à donner qu'à recevoir" Actes 20:35

Trouver la vie en Jésus à l'école

Chers élèves et familles,

En cette année, notre verset phare est Actes 20:35, "Il y a plus de bonheur à donner qu'à recevoir." Jésus lui-même a prononcé ces paroles, bien qu'elles ne soient pas notées dans les évangiles, montrant tant de choses à nous dire.

qu'il a encore

D'abord, nous réalisons que Jésus a une richesse infinie de sagesse et d'amour à partager avec nous. Même si toutes ses paroles ne sont pas consignées, elles résonnent dans nos cœurs et nous inspirent à vivre selon ses enseignements.

Ensuite, nous découvrons que l'épanouissement

véritable, le bonheur, se trouve dans le don de soi et de ses biens. En donnant, nous nous rapprochons de la plénitude que Dieu a prévue pour nous. C'est dans cet acte de générosité que nous trouvons une joie profonde et durable.

Enfin, l'exemple parfait de ce don est Jésus lui-même. En se donnant pour nous, il a vaincu le mal dans nos cœurs. Sa présence transforme nos vies, capable de vaincre les tendances égoïstes et néfastes de ce monde. C'est en suivant son exemple que nous pouvons faire la différence.

Que cet été soit une occasion pour chacun de nous de grandir dans la foi et de trouver en Jésus-Christ la vie véritable.

Avec joie,

Laurent Joly, aumônier

Un séminaire pour améliorer nos écoles chrétiennes francophones



Avec la direction, Anne et Laurent Joly, et l'enseignante Laura Szepesi, nous avons été très bénis de participer au séminaire Mathurin Cordier du 23 au 26 février en Alsace. Le thème du séminaire était « Nos écoles face à l'exigence de

qualité ». Nous avons eu l'opportunité de rencontrer et d'échanger avec plusieurs enseignants chrétiens passionnés venant de Suisse, de France et d'Allemagne. Les différents enseignants et orateurs nous ont encouragés à réfléchir sur nos pratiques d'enseignement chrétien et nous ont inspirés dans la transmission de notre foi à l'école.

Parmi les orateurs francophones, nous avons rencontré Micaël Chevalley, Pierre Bonin et Luc Bussière. Nous avons également eu le privilège d'entendre des intervenants internationaux, tels que Dr Janet Nason, une femme extraordinaire qui a consacré les vingt dernières années à aider au développement des écoles chrétiennes partout dans le monde, ainsi que le Prof. Dr Wolfgang Stock, responsable du réseau des écoles protestantes évangéliques en Allemagne.

Le séminaire a été organisé en collaboration avec le réseau ACSI Europe (Association of Christian Schools International), qui a pour but de regrouper, fortifier et outiller les écoles chrétiennes. L'ECT fait partie de ce réseau, parmi de nombreuses autres écoles qui ont comme vision de transmettre l'amour de Dieu à travers l'enseignement. La formation s'est focalisée sur un outil de l'ACSI, « la plateforme d'amélioration des écoles », qui distingue cinq normes pour le développement de la qualité d'une école. (Disponible en détails sous ce lien : https://acsieurope.org/fr/training/christian-school-improvement).

Prions pour l'agrandissement de ce réseau et pour que de nouvelles écoles chrétiennes puissent ouvrir en France et en Suisse.

Laura Szepesi, enseignante 7-8P (2è depuis la gauche)



Une expérience enrichissante en Irlande

Nous recherchons



En liaison avec le thème de l'année, les élèves de 11e ont effectué un voyage d'étude en Irlande, où ils ont pu travailler bénévoles comme pendant deux dans le matinées cadre d'une banque alimentaire appelée « Feed Cork ». Afin de participer à ce voyage, chaque élève devait accumuler un minimum de 8 heures bénévolat Genève : ils participé en servant

lors de la fête de Noël de l'Institut Clair Bois, en visitant des personnes âgées, en ramassant les déchets dans le quartier de l'école, en animant les portes ouvertes de l'ECT, et en encadrant les enfants lors du culte interéglises, entre autres activités.

Feed Cork est une banque alimentaire située à Cork Church, dans un quartier défavorisé de la ville. En plus de la banque alimentaire, l'Église anime un café et un magasin. Les jeunes de l'ECT ont été chargés d'accueillir les bénéficiaires dans le « café » où ils leur offraient un café, un thé et diverses viennoiseries. Ensuite, ils étaient encouragés à s'asseoir avec ces personnes et à engager des conversations, leur demandant d'où ils venaient, quels étaient leurs intérêts ou ce qu'ils aimaient faire. Il a fallu beaucoup de courage pour amorcer ces conversations et surtout pour le faire en anglais.

D'autres membres de notre équipe ont rempli des cartons de nourriture, à partir desquels les bénéficiaires choisissaient ce qu'ils voulaient et les mettaient dans leurs sacs. Cette démarche évitait le gaspillage alimentaire et permettait à chacun d'exprimer ses goûts, ce qui est une opportunité rare lorsqu'une personne se trouve dans le besoin.

Dieu a béni ce voyage en donnant aux jeunes des cœurs pour servir et surtout le courage d'aller vers autrui, leur montrant de l'amour à travers une conversation et un donut partagé. Cork Church nous a invités à revenir et nous a rappelé que les graines semées porteront des fruits. Amen !

Jennifer, membre du Comité Scolaire

Une visite enrichissante à la RTS pour les 7P-8P

En février, la classe de 7P-8P a eu l'occasion de se rendre dans le bâtiment de la RTS (Radio Télévision Suisse) afin de voir la pièce de théâtre intitulée « Une jeune dame de cent ans ». Cette pièce retraçait l'histoire de la radio en Suisse ; ce qui faisait le lien avec le cours d'histoire et de l'évolution des médias. Les élèves ont beaucoup apprécié voir les différents décors et modes vestimentaires depuis les années 1900 jusqu'à aujourd'hui. Ils étaient ravis également de reconnaître certains des évènements

historiques que la radio a pu commenter au fil du temps. A la fin de la pièce, un temps d'échange avec l'équipe de la RTS a pu mettre en lumière les différents métiers intervenant lors d'une pièce de théâtre. Les élèves en ont découverts certains qu'ils ne soupçonnaient pas. Bilan de la journée très positif; les élèves redemandent une visite à la RTS!

Eunice Di Pietro, enseignante 7-8P

1 enseignant(e) qualifié(e) en **Géographie** Cycle d'Orientation - 4 périodes par semaine

1 enseignant(e) qualifié(e) en Anglais 8ème Primaire - 9ème et 10ème CO - 6 périodes par semaine

1 enseignant(e) qualifié(e) en **Education Physique** 9ème et 10ème CO - 2 périodes par semaine (mercredi matin)

1 enseignant(e) qualifié(e) en Mathématiques - 9ème et 10ème CO - De août à décembre 2024

Rejoignez notre équipe pédagogique et contribuez à façonner l'avenir de nos élèves! Nous recherchons des personnes passionnées par l'enseignement, prêtes à transmettre des valeurs chrétiennes et à s'engager pleinement dans la mission de notre école.

Si vous avez de bonnes qualités relationnelles, un engagement profond dans la foi, et que vous appréciez le travail en équipe, nous vous invitons à postuler. Être en accord avec la vision de notre école est essentiel pour contribuer à notre environnement d'apprentissage positif et inspirant.

Envoyez votre dossier de candidature, comprenant une lettre de motivation et votre curriculum vitae, à Madame Anne JOLY, Directrice. Pour plus de renseignements, contactez-nous au 022 300 28 49 ou par e-mail à info@ecoletim.ch.

Souhaitez-vous contribuer au développement de notre école ? Faites un don dès aujourd'hui. Votre soutien est essentiel pour notre école privée chrétienne : vos prières, vos dons et votre engagement nous aident à offrir une éducation de qualité et à renforcer notre communauté éducative. Merci pour votre générosité (l'ECT est reconnue d'utilité publique Art. 37 loi sur l'imposition).

IBAN : CH65 0900 0000 1626 4207 7 Bénéficiaire : Ecole Chrétienne Timothée

Adresse: 1213 Onex Suisse

Banque: PostFinance AG, Mingerstrasse 20,

3030 Bern CH

